



Moody's sube nota de México a categoría 'A3'

Mario Alberto Verduco | El Universal
12:31 Ciudad de México | Miércoles 05 de febrero de 2014



México se convierte en la segunda nación de América Latina (Chile fue el primero) en acceder a este nivel. (Foto: Archivo/El Universal)

La decisión de la calificadora estadounidense está sustentada en gran medida por las reformas estructurales que fueron aprobadas el año pasado; se convierte en la segunda nación de América Latina en acceder a este nivel

La calificadora estadounidense **Moody's** elevó a **A3** desde **Baa1** la **nota crediticia de México**, con lo que por primera vez accede a este escalón y se convierte en la segunda nación de América Latina (Chile fue el primero) en acceder a este nivel.

En un reporte, la agencia informó que la decisión está sustentada en gran medida por las **reformas estructurales** que fueron aprobadas el año pasado.

"De acuerdo a Moody's, las reformas deben elevar el crecimiento potencial del país, además de reforzar la posición fiscal del gobierno en el mediano plazo. Si bien el impacto de las reformas se manifestará de manera gradual y a través del tiempo, Moody's espera que cambios en diversos indicadores crediticios contribuirán a fortalecer aun más el perfil crediticio soberano de México", detalló la calificadora.

A detalle, la agencia reveló que fueron **cuatro factores** los que motivaron el cambio.

En primer lugar, la aprobación de una agenda integral de reformas, lo que demuestra la capacidad política para enfrentar problemas estructurales.

El segundo aspecto fueron las mejores en las perspectivas económicas de mediano plazo asociadas a un mayor crecimiento potencial.

Como siguiente elemento Moody's destacó el fortalecimiento de finanzas públicas a partir de mayores ahorros gubernamentales y creación de reservas fiscales para enfrentar contingencias.

Por último resaltó que México cuenta con un perfil crediticio soberano que ahora está alineado con el de los países en categoría A.

tcm

La siguiente gráfica muestra una evolución de la calificación soberana de México en los últimos 15 años